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somos todos 
de itapeva

 santa casa

Juntos somos mais!                          

VISITA NA CÂMARA.

Renato Bolsonaro e o Tenente Mosart visitam
Itapeva e são recepcionados pelos

colaboradores da Santa Casa na Câmara
Municipal.

PROJETO CONSELHEIRO
PARTICIPATIVO DO COREN-SP

 O projeto Conselheiro Participativo do
Coren-SP, tem como objetivo esclarecer

as dúvidas sobre ética, legislação
profissional e apresentar os serviços

desempenhados pelo conselho. 
 

VISITA DO PRÉ-CANDIDATO A
DEPUTADO FEDERAL, SR.

MILTON MONTI

Na ocasião, o Sr. Milton Monti, elogiou
a gestão da Santa Casa de Misericórdia

de Itapeva. ‘’Nós somos parceiros,
contem conosco. Estaremos sempre à

disposição. A gestão aqui é uma gestão
séria, temos tranquilidade em mandar
recursos, pois serão bem utilizados em

benefício da população.”
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Depoimento da estagiária de medicina, Mirella Giroto Mansolelli

Visita na Câmara 

Projeto Conselheiro Participativo do Coren-SP

Treinamento: Monkeypox

Doando Vida

História que inspira 

Mitos e Verdades: Câncer de mama

 Visita do pré-candidato a Deputado Federal, Sr. Milton Monti

CGSUS 

Visita do Deputado Federal, Sr. Samuel Moreira e da Vereadora, Sra. Debora Marcondes.

Campanha União Solidária

 Aniversariantes 

Destaques de Agosto

 

03

04

05

06

07

08 

 10

11

12

13

14

15

19

02



Eu sempre torci pra ter a oportunidade de
estagiar o meu optativo em um hospital de
boa estrutura e com uma boa equipe.
A princípio o que seriam 15 dias tornou-se
um mês. Os dias de ir embora chegavam e
minha vontade de ficar permanecia.
Aqui aprendi muito sobre medicina, sobre
vidas e famílias.
Aqui aprendi tudo de mais íntegro que
tem; a Empatia!
Aprendi sobre trabalho em equipe, esforço
e dedicação.
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G R A T I D Ã O

Depoimento da estagiária de medicina,
Mirella Giroto Mansolelli

Aqui chorei, sorri, compreendi o ciclo da
vida, fiz amizades e agradeci por cada
pessoa que cruzou meu caminho.
Descobri meu amor pela emergência (o
que antes era um pesadelo) e tive certeza
da minha paixão pela clínica!
Me despeço hoje, com coração apertado,
mas com uma vontade enorme de ficar e
com a certeza do quanto quero retornar.
Obrigada Fábio pela oportunidade.
Obrigada Dra. Cecília por ter sido minha
tutora, amiga e até mãe.
Obrigada Dr. Camilo pelos infinitos
ensinamentos.
Obrigada Wilklefe e Nayma por tudo!
Obrigada a Santa Casa de Itapeva, Equipe
de enfermagem e funcionários por tanto!



Renato Bolsonaro e o Tenente Mosart visitam Itapeva e são recepcionados pelos
colaboradores da Santa Casa na Câmara Municipal.
A colaboradora, Luciane Pacheco, Coordenadora Administrativa, entregou para
Renato Bolsonaro um ofício solicitando recurso financeiro para a Santa Casa em
vista da atual situação que se encontra.
 Os recursos financeiros auxiliarão com o custeio de despesas e na melhoria dos
serviços médico-hospitalares.
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A C O N T E C E U  

Visita na Câmara



Nos dias 11/07/2022 e
12/07/2022, recebemos em nossa
Instituição a visita dos conselheiros
participativos do Coren-SP, Sra.
Claudete Rosa do Nascimento e o
Sr. Edson Luz, para dialogar e
realizar atendimento aos
profissionais de enfermagem.

Projeto  Conselheiro Participativo do
Coren-SP

C A P A C I T A Ç Ã O  D E  E Q U I P E  
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O projeto Conselheiro
Participativo do Coren-SP, tem
como objetivo esclarecer as
dúvidas sobre ética, legislação
profissional e apresentar os
serviços desempenhados pelo
conselho. Ademais, ocorreu a
renovação das carteiras de
identidade profissional da equipe
de enfermagem.

 



Nossa equipe de enfermagem participou da palestra de capacitação sobre
a varíola dos macacos, ministrado pela Secretaria Municipal da Saúde de
Itapeva. Com o objetivo de atualizar e ampliar os conhecimentos dos
profissionais acerca das novas ameaças à saúde pública.
Em pauta, foi discutido sobre a transmissão da doença, aspectos clínicos,
sintomas, fases das lesões, orientações sobre prevenção e controle de
infecção, cuidados domiciliares, tratamento, diagnóstico laboratorial e
monitoramento.
A Monkeypox é uma doença zoonótica viral e sua transmissão para
humanos pode acontecer através do contato com animal ou humano
infectado ou com material corporal humano contendo o vírus.
O indivíduo infectado apresenta os seguintes sintomas: dor de cabeça,
febre e calafrios, dores musculares, feridas na pele, gânglios linfáticos e
esgotamento.

Treinamento: Monkeypox
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C A P A C I T A Ç Ã O  D E  E Q U I P E  
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A C O N T E C E U  
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Recebemos em nosso banco
de sangue o Ministério
Adventistas de Motociclistas
(MAM) e a Missão Calebes
de Itararé, reabastecendo
nosso estoque e doando vida
aos pacientes.

  

Doando Vida

DOE VOCÊ
TAMBÉM!

ENTRE EM CONTATO
CONOSCO  PELO FONE:

3522-0934 E AGENDE SUA
DOAÇÃO. ATENDEMOS DE
SEGUNDA A QUINTA-FEIRA
DAS 07:00 ÀS 14:00 HORAS.

N º  4  •  0 7 / 2 0 2 2

A doação de sangue é uma ação
solidária que salva a vida de
pessoas que se submetem a
tratamentos e intervenções
médicas de grande
complexidade, como
transfusões, transplantes,
procedimentos oncológicos e
cirurgias.



Sou Cleverson Valentim Nobre, 40 anos, Enfermeiro, colaborador desta Instituição há 21 anos. Minha
trajetória profissional iniciou-se no ano de 1997 quando trabalhava como Guarda Mirim na Unidade
Básica de Saúde da Vila Aparecida, onde a equipe de enfermagem me incentivou a fazer o curso de
auxiliar de enfermagem na ETEC Dr Demétrio de Azevedo Júnior, no ano 2000 comecei meu curso na
escola citada, nessa época havia deixado a Unidade Básica para trabalhar como digitador na Secretaria
Municipal de Saúde. 
 O primeiro semestre do curso era teórico, já no segundo semestre começou o estágio, onde ao entrar
pela primeira vez como estagiário de enfermagem na Santa Casa de Misericórdia de Itapeva já
despertou em mim a vontade de trabalhar nesta Instituição, terminando o curso de Auxiliar de
Enfermagem, no ano seguinte, em 2001, ingressei no curso Técnico de Enfermagem, em julho de
2011 fui chamado para entrevista com a Gerente de Enfermagem, pois havia uma vaga para auxiliar
de enfermagem do sexo masculino, onde após organização dos documentos necessários e liberação
da Medicina do Trabalho comecei minha atividades, mais precisamente no dia 13 de agosto de 2001,
onde trabalhei inicialmente na antiga Clínica Médica
Após alguns meses fui trabalhar no Pronto Socorro onde na prática pude aprender muitos
cuidados relacionado a urgência e emergência, com a mudança de setor tive maior contato
com colaboradores de outros setores, como portaria, recepção, além de equipe de
enfermagem, onde algumas além de trabalhar diretamente dividia a sala de aula no curso
Técnico de Enfermagem.
 Em 2002 com o apoio da Instituição comecei o curso de Técnico de Informática, também na
Escola de Minas, onde na época minha escala era no período da manhã ou noturno, pois as
aulas eram no período da tarde.
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T R A J E T Ó R I A

História que inspira 
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Cleverson Valentim Nobre



 Durante esse período mudei para o setor Apartamentos e UTI Adulto, onde fiquei por
muito tempo, tive enorme aprendizado e fiz amigos para o resto da vida, em 2005 com
muita dificuldade ingressei na Fait (Faculdade de Ciências Sociais e Agrárias de Itapeva)
na primeira turma do tão sonhado curso de Enfermagem, onde mais uma vez tive total
apoio da Instituição em relação ao horário de trabalho.
 Em 2009 ao terminar a faculdade de enfermagem surgiu a oportunidade de atuar como
Enfermeiro, porém na área de informática, onde ministrava treinamentos do sistema para
médicos e equipe de enfermagem e passei a trabalhar em horário administrativo.
 Com a Inauguração do AME Itapeva participei de todo processo de implantação do
sistema informatizado assim como a configuração e distribuição de agendas através do
Portal CROSS.
 Em 2013 surgiu um novo desafio profissional que foi assumir o setor de humanização
hospitalar foi um momento de muito aprendizado e reflexões sobre a arte do cuidar.
Confesso que 2013 foi marcado por grandes conquistas, não só profissionalmente, mas
também na vida pessoal, com o nascimento do meu filho.
 Outro aspecto importante que vale ressaltar é o investimento da Santa Casa em
qualificação profissional de seus colaboradores, prova disso que em 2014 a Instituição
me proporcionou a pós graduação em Administração Hospitalar pela Santa Casa de São
Paulo.
 Nesse mesmo ano, iniciou o  programa Santas Casas Sustentáveis foi criado o Setor
NHQ (Núcleo de Humanização e Qualidade), onde mais uma vez essa Instituição me deu
a oportunidade de Gerenciar este setor, onde o mesmo contempla a regulação interna
que passou a receber pacientes de outras Instituições assim como transferir pacientes
através do portal CROSS nas 24 horas do dia ininterruptamente, 
 Outro passo importante da minha carreira profissional ocorreu com a implantação da
Comissão Intra Hospitalar de Transplante, onde após realizar curso preparatório no
centro de treinamentos do Albert Einstein, tenho o privilégio de fazer parte da equipe
que realiza todo processo de identificação de Morte Encefálica, assim como a
possibilidade de doação de órgãos.
 Relembrar da minha trajetória na Santa Casa de Misericórdia de Itapeva me traz à tona
um sentimento de gratidão a todas as pessoas com quem trabalhei, e pude aprender com
cada uma delas. Deixo aqui registrado minha gratidão à Diretora Técnica Administrativa,
Vanda, que sempre me oportunizou alçar novos desafios, adquirindo cada vez
conhecimento, porém com plena convicção que ainda tenho muito à aprender, e assim
colaborar cada vez mais com o crescimento da Instituição.
 “A única maneira de fazer um excelente trabalho é amar o que você faz” - Steve Jobs.

T R A J E T Ó R I A  
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 câncer de mama é um tema que
ainda desperta muitas dúvidas na
população. Por isso, é essencial ter
as informações certas sobre a
doença para prevenir, diagnosticar e
tratar corretamente. Nossa
mastologista, Dra. Laurinda
Castellani, esclareceu alguns mitos e
verdades sobre o câncer de mama.
Segundo a especialista, é importante
ficar atento aos sinais e sintomas da
doença e procurar um especialista
caso haja qualquer suspeita. Além
disso, é fundamental realizar os
exames preventivos regularmente
para detectar o câncer de mama em
suas fases iniciais.

 

Mitos e Verdades  
E N T R E V I S T A  

N º  4 •  0 7 / 2 0 2 2

Câncer de Mama 

O  

1- A amamentação protege contra o câncer de mama?
Verdade. Além da proteção ao bebê, a mãe também se beneficia, pois no
período de amamentação existe uma queda nas taxas de determinados

hormônios que favorecem o desenvolvimento do câncer de mama. Durante
essa fase a mulher fica protegida pelo fato desses hormônios não estarem

agindo na glândula. 
 

2-Fazer autoexame descarta a necessidade da mamografia?
Mito. O autoexame só detecta nódulos palpáveis, não substitui a mamografia

nem o ultrassom.
 

3- Praticar exercícios físicos contribui para prevenção do câncer de mama?
Verdade. O exercício físico promove o equilíbrio de hormônios, fortalece as
defesas do corpo, ajudando manter o peso corporal, diminuindo o transito

gastrointestinal, contribuindo na prevenção do câncer de mama, endométrio e
intestino. Recomenda-se 150 minutos semanais de atividade aeróbica de

moderada intensidade.
 

4- Há maior risco de câncer de mama em mulheres mais velhas?
Verdade. O Câncer de mama surge com maior frequência em mulheres a partir
dos 50 anos, estimasse que somente 10% dos casos acontecem antes dos 40

anos, isso ocorre pelo tempo de exposição aos fatores de riscos e a
predisposição genética.

 
5- Estou grávida. Devo aguardar para fazer a mamografia?

Não necessariamente. A radiação é muito baixa, a mamografia é feita com
proteção abdominal. Porém, a eficácia da mamografia fica reduzia pela ação

hormonal durante a gravidez. O exame mais indicado para grávidas é o
ultrassom.

 
6-Silicone causa câncer de mama?

Mito. Silicone não causa câncer de mama. Porém, existe manobras especificas
na hora de fazer a mamografia, como a Manobra de Eklund, feita em mulheres

que têm próteses mamarias.
 

7- Uma pancada nas mamas pode causar câncer de mama?
Mito. Uma pancada nas mamas não é capaz de desenvolver câncer de mama. 

 

Dra. Laurinda Castellani



Recebemos em nossa Santa Casa, a visita do pré-
candidato a Deputado Federal, Sr. Milton Monti, onde
foi recepcionado pelo Vice-Provedor, Sr. Wilson
Kasemodel, o Superintendente, Sr. Aristeu de Almeida
Filho, a Diretora Técnico Administrava, Sra. Vanda
Vitoria Carneiro Santana e membros da diretoria da
Instituição, Sr. Djalma Santos Marto, Sr. João Ailton
Moraes Gomes, e um colaborador de cada setor do
hospital.
Na ocasião, o Sr. Milton Monti, elogiou a gestão da
Santa Casa de Misericórdia de Itapeva. ‘’Nós somos
parceiros, contem conosco. Estaremos sempre à
disposição. A gestão aqui é uma gestão séria, temos
tranquilidade em mandar recursos, pois serão bem
utilizados em benefício da população.”
O Superintendente falou dos trabalhos que vem sendo
realizados na Instituição e agradeceu o pré-candidato
a Deputado Federal pelo apoio e com recursos
financeiros destinados à Santa Casa, através de
emendas parlamentares durante os seus mandatos
como Deputado Federal.

A C O N T E C E U  
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 Visita do pré-candidato a Deputado
Federal, Sr. Milton Monti
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‘’Nós somos parceiros,

contem conosco. Estaremos

sempre à disposição. A

gestão aqui é uma gestão

séria, temos tranquilidade

em mandar recursos, pois

serão bem utilizados em

benefício da população.”



Na manhã de segunda-feira, 27/06/2022 , o Superintendente, Sr. Aristeu, a
Diretora Técnico Administrativa, Sra. Vanda, o presidente da Feho.sp, Sr.
Edson Rogatti, junto aos colaboradores da Santa Casa de Misericórdia de
Itapeva, marcaram presença no evento Governo na Área, onde esteve
presente o Governador Rodrigo Garcia, que agradeceu a recepção que teve
da Santa Casa.

A C O N T E C E U  
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CGSUS
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Aconteceu na última quarta-feira
(27/07/2022), mais uma reunião
do Conselho Gestor de Saúde, o
CGSUS, nas dependências da
Santa Casa de Itapeva. O grupo,
composto por representantes da
comunidade, de funcionários do
Hospital e da Secretaria
Municipal da Saúde, reúne-se
uma vez ao mês para discutir o
atendimento prestado ao
usuário. São pessoas escolhidas
pela própria sociedade, por meio
de processo eleitoral, realizado
pela Secretaria Municipal de
Saúde.

Esse grupo tem a finalidade de
planejar, avaliar, fiscalizar e
controlar a execução das
políticas e ações de saúde, que
dizem respeito à prestação
serviços aos pacientes que
utilizam o SUS. Durante os
encontros, os conselheiros locais
se reúnem com membros da
Santa Casa e com a Diretora
Técnico-Administrativa Vanda
Vitoria Carneiro de Santana, e
colocam em pauta os assuntos
sugeridos.



Recebemos em nossa Santa Casa de Misericórdia a visita do Deputado Federal, Sr.
Samuel Moreira e da Vereadora, Sra. Debora Marcondes.
Na reunião foram discutidas as inúmeras dificuldades que a Instituição vem enfrentando,
o desequilíbrio nos custos operacionais, uma vez que a Instituição não vem recebendo o
necessário para fazer frente a grande demanda dos serviços prestados.
O Deputado e a Vereadora, também tiveram o conhecimento sobre o importante trabalho
desenvolvido por esta Santa Casa, direcionando os atendimentos aos Pacientes de
Itapeva e da região, respeitando sempre o compromisso com a assistência resolutiva,
contando como sempre com o comprometimento dos colaboradores, médicos e diretores
da Santa Casa. 

Visita do Deputado Federal, Sr. Samuel Moreira
e da Vereadora, Sra. Debora Marcondes

A C O N T E C E U  
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Para mais

informações  acesse

nosso código QR
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Rafaele-15/08

Maria Celeste-  18/08

 

Aniversariantes 
de Agosto
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Maria Augusta- 02/08

Renato-  03/08

Alice-  02/08

Ana Carla-  03/08

Ivanilda- 07/08

Luciane-  09/08

Jane-  09/08

Geisa- 09/08

Jaine-  09/08

Thalia-  10/08

Silvia- 12/08 Fernanda-  14/08

Jeane-  15/08

Antoniele 18/08 Alex-  18/08

Débora-  22/08

LIgiane-  24/08

Fatima-  24/08

Cristiane- 05/08



Aniversariantes 
de Agosto 
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02/ago MARIA AUGUSTA DA SILVA
02/ago ALICE DOS SANTOS CAMARGO
03/ago ANA CARLA CARVALHO DE LIMA
03/ago RENATO DOS PASSOS LIMA JUNIOR
04/ago ELIANA DE CARVALHO RODRIGUES
05/ago ANAI ANDREZIA S.F. DE ALMEIDA
05/ago MARIA DO CARMO RODRIGUES
05/ago CRISTIANE ALICE CUCHINELLI
06/ago ANDREIA FRANCISCA C DA SILVA
07/ago IVANILDA APARECIDA LADEIRA
07/ago LIDIANE FERREIRA DE O SANTOS
08/ago JOSIMARE DE ALMEIDA B SIQUEIRA
09/ago GESELE ANTUNES PRADO CAMARGO
09/ago GERZIANE MOREIRA ROCHA
09/ago LUCIANE GOMES PACHECO
09/ago GEISA APARECIDA ALVES DEMETRIO
09/ago JOSE CARLOS DE O SANTOS JUNIOR
09/ago JANE TAVARES DA ROCHA
09/ago JAINE DE PAULA CASTRO
10/ago SIDINEIA RODRIGUES L.BARRETO
10/ago THALIA JEOVANNA P DE LIMA
11/ago LIDIANE COLASSANTE ESCHER
11/ago DANIELE CRISTINA PEREIRA
11/ago FLAVIA APDA VERNEQUE PONTES
12/ago SILVIA REGINA DE OLIVEIRA
13/ago MARTA LOPES RAMOS SIQUEIRA
13/ago MARCIELE CAROLINE LIMA TENORO
14/ago ANDREIA MARQUES DE O TEIXEIRA
14/ago FERNANDA CAROLINE DE O SANTOS
15/ago RAFAELE RODRIGUES R DA SILVA
15/ago JEANE GOMES DE OLIVEIRA

18/ago MARIA CELESTE OLIVEIRA LEME
18/ago ALEX MARTINS FRUTUOSO
18/ago JOSE RUBENS SANTANA DE P.FILHO
18/ago REGISLAINE DE ALMEIDA CAMELOTO
18/ago ANTONIELLE CARNEIRO FRANCA
19/ago RAQUEL LEITE KULIK DA COSTA
19/ago LUIZA GABRIELA M DE ALMEIDA
20/ago ELZA DE LIMA PEREIRA
20/ago NATHALY ELIAS DE ASSIS GHNO
21/ago MARIA ELIZABETH CLAUDINO
21/ago JAQUELINE APARECIDA NICOLETTI
22/ago DEBORA CRISTINA L.DE OL.SOUZA
22/ago ODAISA APARECIDA A OLIVEIRA
23/ago LUCELIA MAGDA DE O TETSUYA
24/ago MARIA DE FATIMA DOS SANTOS
24/ago SIMONE D DA S ESPIRITO SANTO
24/ago LIGIANE CRISTINA G A SOARES
24/ago DIEGO JOSE DE LIMA
24/ago VALDINEIA DE SOUZA R SANTOS
25/ago BRUNO WAGNER OLIVEIRA RIBEIRO
26/ago KAMILA DE FATIMA DOS SANTOS
26/ago CAROLAINE DE OLIVEIRA SOUZA
27/ago LOURDES EVANGELISTA DE A MOURA
27/ago RAFAEL RIBEIRO CRISTIANO
30/ago JANETE T.DA R. DO NASCIMENTO
30/ago RENATA RODRIGUES PINHEIRO
30/ago VANDERLI UBALDO SANTOS
31/ago ALESSANDRA SILVA
31/ago ROSE MEIRE DE JESUS ALMEIDA
31/ago TAYNARA VITORIA DE SOUZA SILVA
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Lourdes- 27/08

Vanderli-  30/08

Janete-  30/08

Rose Meire-  31/08

Taynara-31/08



#somostodossantacasadeitapeva
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#somostodossantacasadeitapeva
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Agosto Dourado 

Dia das Grávidas 

Dia da Saúde 

DESTAQUES DE 
A G O S T O  
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#somos todos 
de itapeva
S A N T A  C A S A  D E  M I S E R I C Ó R D I A  D E  I T A P E V A

 santa casa


